

Pressemitteilung

Spende an die Kita Sonnenstrahl in Schalbruch übergeben

Der Bewegungskindergarten freut sich über neue Laufräder, Roller sowie Helme

Selfkant-Schalburch. Nach der Nikolausfeier in den vergangenen Tagen konnten sich die Kinder in der Kindertagesstätte Sonnenstrahl in Schalbruch über eine weitere Bescherung freuen: Johannes Kiwitt, Vorsitzender der Kreisverkehrswacht Heinsberg, hat zwei Roller, zwei Laufräder sowie zwei Schutzhelme an die Kinder übergeben – gespendet von der Kreissparkasse Heinsberg.

Die Einrichtung in Schalbruch ist ein vom Landessportbund Nordrhein-Westfalen und dem Ministerium für Familien-, Kinder, Jugend, Kultur und Sport des Landes Nordrhein-Westfalen anerkannter Bewegungskindergarten und zudem mit dem Schwerpunkt Verkehrserziehung zertifiziert.

Johannes Kiwitt weiß, wie wichtig es ist, die Mobilität und das Gleichgewicht von kleinen Kindern zu fördern. „Gerade Laufräder bereiten die Kinder optimal vor – der Umstieg aufs Fahrrad ist dann meist nur ein Klacks“, berichtete Johannes Kiwitt aus Erfahrung. Wichtig für eine sichere Teilnahme am Straßenverkehr sind außerdem Wahrnehmung und Reaktionsfähigkeit. Auch dies werden die Kinder mit den neuen Fahrgeräten lernen. „Wir bedanken uns ganz herzlich für diese Spende. Das Laufrad begeistert schon ganz kleine Kinder und fördert sowohl Motorik als auch Beweglichkeit enorm. Zudem macht es den Kindern großen Spaß, damit über unser Außengelände zu flitzen“, sagte Martina Aretz, Leitung der Kita Sonnenstrahl.

Nach der Übergabe, zu der auch Norbert Reyans, Bürgermeister der Gemeinde Selfkant, und Philipp Küsters, Filialleiter der Kreissparkasse Heinsberg in Tüddern, gekommen waren, freuten sich die Kinder auf das Auspacken der großen bunten Pakete.

Pressekontakt:
Isabelle Ernst
Abteilung Unternehmensentwicklung
Telefon: 02451 60-2547
E-Mail: Isabelle.Ernst@kskhs.de